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REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A CONSTRUÇÃO
DA NOVA UNIDADE DO BOM PRATO

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que em agosto do ano passado, o governo do
EsIado anuncIOu a instalação de unidade do
Bom Prato em área situada no Campus da
USP,

CONSIDERANDO que a área, maIs proxrma ao Hospllal das
Climcas, atende meIhor as necessldades de
pacremes, acompanhantes e VISIIanIes e ainda
seria csdIda sem comrapamdas por parIe dO
governo municipal,

CONSIDERANDO porém, que a PrefeIIura anuncIou em dezembro
que va construIr e Bom Prazo em área
Iocallzada na Avenida Lucas Nogueira Garcez,
pela qual pagou cerca de R$ 515 rrrrI, no baIrrO
CIúade Unwersrtàna,

CONSIDERANDO que a meIhOr opção para o alendImenm à
população seria a área cedida no Campus da
USP, além de proporcIonar economra de
recursos para o erárIO mummpal

REQUEREMOS na forma regImentaI. após Ouvido o PIenárIO,
seja OIIcIada a PreIermra para que, aIravés do
seIcr responsáveI, nos Informe

1 , Por que a PreIeIIura opIou peIa área no
bairrº Cidade Universitária em demmenm dO
espaço cedido pelª uspv
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2 - Em que medwda a área mamada representa
vantagem ante a área msponibmzada pela
Umvers4dade7

3 , Por que a Prefeuura decidiu ler que Antervrr
em área não preparada para a geração de
tráfego e (luxo de pedeslres, quando essa
Intervenção não caberia na àrea cemda pela
unwerswdade'?

Sala das Sessões, 13 de feverewro de 2020
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